

GISA

Partnerschaft mit powercloud

[26.11.2020] Für GISA liegt die Zukunft für energiewirtschaftliche IT-Lösungen bei Plattformen. Deshalb hat der IT-Dienstleister eine strategische Partnerschaft mit powercloud geschlossen.

Eine strategische Partnerschaft haben der IT-Dienstleister GISA und der Cloud-Software-Anbieter powercloud geschlossen. Gemeinsam wollen die Unternehmen Plattform-Lösungen für die Energiewirtschaft stärker vorantreiben. Mit mehr als 25 Jahren Erfahrung beim Betreiben von Lösungen verschiedener Hersteller sei GISA bestens aufgestellt, um Plattform-Lösungen wie die von powercloud sicher zu betreuen und zu betreiben, meldet der IT-Dienstleister aus Halle (Saale).

GISA-Chef Michael Krüger erklärt: „Der Markt für Abrechnungslösungen in der Energiewirtschaft ist stark im Umbruch. Unternehmen bewegen sich heute weg von monolithischen Lösungen und hin zu Plattformen.“ Daraus resultiere eine ganz neue Betrachtung der IT-Architektur und eine deutliche Ausrichtung der Kunden auf digitale Geschäftsmodelle. Marco Beicht, CEO von powercloud, ergänzt: „Energiewende, Digitalisierung und der verschärfte Wettbewerb durch neue grüne Angebote zwingen Energieversorger dazu, völlig neue Geschäftsmodelle zu entwickeln – und mit veralteten IT-Systemen geht das nicht. Mit unserer digitalen Lösung unterstützen wir bestehende Versorger, Netz- und Messstellenbetreiber sowie Stadtwerke in sehr kurzer Zeit dabei, ihre Prozesse komplett zu automatisieren. powercloud beinhaltet alle Geschäftsprozesse und Daten, die für den energiewirtschaftlichen Maschinenraum notwendig sind.“ Dazu gehören laut Beicht etwa Abrechnungsprozesse, Marktkommunikation, Zahlungsverkehr, Forderungsmanagement, Rechnungsprüfung sowie Tarif- und Angebotskalkulation.

Nach Auffassung von GISA liegt die Zukunft für energiewirtschaftlichen IT-Lösungen bei Plattformen. Michael Krüger sagt: „GISA will diese Zukunft maßgeblich mitgestalten und setzt sich daher mit Betriebs- und Betreuungsmodellen auseinander, die in der Cloud, hybrid und on premise stattfinden. In dieser Mischwelt übernehmen wir die Rolle des Plattformintegrators.“ Gemeinsam mit powercloud werde der IT-Dienstleister daher insbesondere im Bereich der Implementierung von Plattform-Lösungen zusammenarbeiten.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, GISA, Informationstechnik